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大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于比特币作假，比特币造假这个很
多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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比特币这么明显的骗局，为什么这么多人炒作？

遥想十多年前，1美元都不用就可以拥有一个比特币，回看现在，1个币升到几万
美元，虽然现在较去年的6.9万下降了许多，大概2万左右，但是和十多年前的价位
比起来，也是翻了又翻的。看着入了这个币圈的人赚得盆满钵满，如果这个人还刚
好是你身边的人，特别是本身他能力不如你的，但是人家偶然的一个机会靠BTC翻
身了，你心里会怎么想？

诚然，比特币作为一种虚拟货币，确实没有实际物体的支撑，但是它香啊！它有投
资的可能啊！所以，哪怕看到了它的不切实际，还是有一堆人奋不顾身，飞蛾扑火
。

币圈投资其实和股票市场币圈的定律是一样的，均是一赢两平七亏！每个人都想成
为那十分之一！有些人确实成为了那十分之一，但是可能人家入行的实际好，抽身
地早，一旦轮到你了，残羹剩菜都不剩。

在币圈，我们常把坐庄的人比喻成“狼”，而把散户比作是“羊”，羊入草原（币
圈），可能想的是吃草（赚钱），而狼可想着吃你！羊，我们总会把自己归为弱者
体系！弱者体系是指一个投资者认为自己在这个市场中没有信息优势，认知能力也
有限，只能依靠常识、时间、赔率去赚钱。

但是真正到后面，你会发现，那些投资比特币但是又赚了钱的人，都是有闲钱、又
耐得住寂寞，抵得住诱惑的人。比特币这种虚拟货币，其实类似于击鼓传花游戏，
只要你能把握这棒交给其他人，那你就不算冤大头。

但是，没人敢说自己可以卖在制高点，也没有人敢说可以抄到低点值。那些赢的人
赚的都是波动，战胜人性的弱点，在别人恐惧的时候“贪婪”，在别人贪婪的时候
“恐惧”，每个入行的人也总以为自己能战胜人性的弱点，都觉得自己是那个幸运
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儿。

比特币暴跌是不是交易所用虚拟后台假币砸盘？这种恶意收割是不是要
政府整顿？

之所以之前有理有据的提出这个观点大家不信，知情人透露，有些小交易所k线都
是造假的，因为没有太多的用户，全是程序自己跑出来的数据，所谓机器人。所以
各位看K线的做技术分析的，k线是交易所给你们的画饼。

比特币是什么？

感谢邀请。比特币有点类似于腾讯的QQ币，它是一种网络虚拟加密货币，比特币
固定总量为2100万个，不是由一个特定的机构发行的，而是通过算法计算产生，所
以比特币没有发行方，这区别于各国发行的货币。

比特币本质是由0和1组成的代码所构成的，它可以被任何人拥有，只要有一台可
以联网的电脑就行，挖矿实际上就是电脑解决一个一个难题的过程，每当电脑解决
了一个难题，就会获得相应的区块链奖励，以比特币形式发放。

比特币因其特殊的计算方法得出，所以比特币具有隐秘性，比特币的交易过程无法
辨认用户信息，去中心化，匿名无监管，跨境交易，无法复制。也正因为这些特点
，比特币的价格是不稳定的。从其十几年的发展看，价格也呈现出了周期变化的规
律。

在全世界范围内，由于有些国家承认比特币交易，这让比特币得以流行。

比特币能取代黄金做一般等价物吗？

这个话题其实从09年比特币诞生到现在一直被讨论。尤其是一些经济学家，从一
开始的藐视到后面态度慢慢的改变，最经典的就是国内熟知的经济学家郎咸平教授
。

4年前号称“白送比特币都不要”的郎咸平，在近期的《财经郎眼》探讨“区块链
是馅饼还是陷阱”时，一改往日对比特币及区块链的嫌弃，提出“技术无罪，罪的
是人性的贪婪”的观点。

我们可以发现随着时间的推移比特币的影响力越来越大，但是，我的观点是：比特
币短时间很难取代黄金，未来比特币会跟黄金共存成为一般等价物！
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其实，比特币与黄金的竞争，代表了两种意识形态之间的竞争，未来比特币能走到
多久，还是要看共识的力量！

比特币相对于黄金有它自己的优点：

总量恒定

比特币总量只有2100万枚，并且永不增发，而黄金每年还有几百吨的产量，而且
还有未探明的储量，这都是不确定性，如果单纯从稀缺性来看，比特币还是有优势
的。

没有存储成本

我们知道黄金一般都在金库的，存储成本是非常高的。而且黄金也存在造假，一般
人很难鉴别，但是，比特币不一样无法造假！

携带方便，可分割

携带的话比特币只需要带个手机，或者一张纸写上地址就可以在全球兑现了，而黄
金除了装饰外，携带非常的不方便！

当然，相对于黄金，比特币的流动性还很差，未来还有很长的路要走，如果，用一
个恰当的比喻，那么我觉得比特币的发展就像种树一样，目前仍然是小树苗，未来
能否长成参天大树，还要经历很多风雨，理论上，在成长成参天大树之前，都很弱
小，都有可能死亡，或者被更好的取代！未来比特币如果能够部分取代黄金成为一
般等价物，那么这个估计也是很可怕的。所以，要是你不想错过，可以尝试用部分
资金配置，但是一定要做好打水漂的心态！

我是一个专注于数字货币领域的财经领域创作者，如果你想及时关注比特币的最新
动态可以关注我！

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的比特币作假和比特币造假问题对您有
所帮助，还望关注下本站哦！
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